

CLASSE EN 4

Le dimanche 4 décembre 2004, les amis des classes en 4 de la Balme de Thuy se sont retrouvés vers 11 heures devant la mairie du village pour la photo souvenir.

Après la pose, tous les participants se sont transportés au ciel de la Croix-Fry au restaurant « les Sapins » afin de festoyer autour d'une bonne table.

L'après-midi fut animé par Jean-Michel avec sa « discothèque » et son karaoké très apprécié par la jeunesse.

Comme le chante Patrick Bruel « rendez-vous dans 10 ans.... »

Noël



REPAS ANNUEL

Comme chaque année, le dimanche 14 novembre, nous nous sommes retrouvés, anciens combattants, retraités, municipalité pour la commémoration du 11 novembre. Tout d'abord, a eu lieu la cérémonie au monument aux morts pour ne pas oublier l'horreur des guerres et rendre hommage à ceux qui ont perdu la vie pour la France.

Après le vin d'honneur, Mr PETIT (traiteur) et son équipe nous attendaient pour nous servir un délicieux repas élargi cette année au personnel communal, ce qui nous a permis également de faire connaissance avec l'abbé Dominique BRECHES en remplacement du Père BLANCHOZ à qui nous souhaitons une bonne retraite.

Cette journée s'est agréablement déroulée sur les airs d'accordéon de l'animateur Guy SIMON. Rendez-vous l'année prochaine ...

J.C.